

Hello, my name is _____.

I speak limited English. I need competent language assistance in Russian to have full and effective access to your programs.

Under Title VI of the 1964 Civil Rights Act, public agencies are obligated to provide competent language assistance to limited-English-proficient individuals. Social and health service agencies may call HHS Office for Civil Rights at 1-800-368-1019 for more information. Food Stamp and WIC agencies may call USDA Office of Civil Rights at 1-888-271-5983. All other agencies may call U.S. Department of Justice, Civil Rights Division, at 1-888-848-5306.

Здравствуйте, моё имя _____.

Я плохо говорю по английски. Для полного и эффективного доступа к вашим программам мне нужна помощь русскоговорящего работника.

Согласно Разделу VI Акта Прав Человека от 1964 года, общественные агентства обязаны предоставить помощь для лиц с ограниченным знанием английского языка. За дополнительной информацией агентства социальных услуг и здравоохранения могут звонить в Отдел по Правам Человека Департамента Здравоохранения и Гуманитарных Услуг: 1-800-368-1019. Агентства программы талонов на питание и программы для женщин, младенцев и детей (WIC) могут звонить в Отдел по Правам Человека Министерства Сельского Хозяйства США (USDA): 1-888-271-5983. Все другие агентства могут звонить в Отдел по Правам Человека Министерства Юстиции: 1-888-848-5306.